RAPPORT D'ACTIVITES 2020-2021

Bonjour à tous

Après 2 ans sans assemblée pour cause de COVID, avec le bureau, je suis heureux de vous accueillir de nouveau aujourd'hui pour ma première en tant que Président à l'occasion de ce moment important qu'est l'assemblée générale annuelle de notre club.

Merci à tous d'être venus nombreux ce matin pour cette AG cela montre votre attachement à votre association et la passion qui vous anime.

J'ai une pensée pour nos amis cyclos absents aujourd'hui pour des raisons de santé.

Je voudrai débuter cette assemblée en rendant hommage à Michel BESLANT dit « Mimi » qui laisse un grand vide dans notre famille du vélo et qui est toujours présent dans nos mémoires pour longtemps. Je vous prie de nous lever et de l'applaudir comme le copain et le champion qu'il était pour nous.

MERCI

Depuis deux ans, accompagné par les membres du bureau, que je remercie pour l'aide et le soutien qu'ils m'apportent, j'ai essayé de gérer au mieux le quotidien du club. 2020 année du COVID qui a fortement impacté notre activité comme vous le savez et la disparition de Mimi qui a marqué le club pour toujours.

Néanmoins, pendant ces périodes difficiles nous avons pu grâce au blog (Remerciements à Gillou pour tout le travail et le temps passé à administrer le blog dont on aura l'occasion de parler au cours de cette assemblée) mais aussi avec d'autres moyens de communication garder un lien avec vous et grâce à vous.

En effet, Avec Antho, nous avons publié un certain nombre de communiqué pour vous informer des règles sanitaires qui évoluaient régulièrement et avec elles les règles concernant les pratiques sportives (confinement, annulation de nos sorties collectives et de nos manifestations sportives et non sportives, reprise des entraı̂nements individuels dans rayon 1 km limité à 1 heure puis 2h, 20 km limité à 3 heures maxi 6 cyclos...).

Création de la rubrique « Souvenez-vous » qui a eu un franc succès sur le blog où nous avons découvert les talents et les passions de certains d'entre vous et pas toujours dans le vélo et quelque fois avec une certaine intimité. Remerciement à Pierrot, Rémi, Christophe, Jérémy,

Et toujours des articles de vos sorties ou d'information concernant la vie du club.

Depuis 2 ans, malgré la crise sanitaire tout le bureau du CCS a continué à œuvrer pour le club et pour vous :

En 2020

- Achat de bracelets d'identification
 (22,5€ Participation financière CCS 50 % = 11€ adhérent=17 commandés)
- Achat de gilets de sécurité
 (55€, participation financière CCS 35€ = 20€ adhérent=24 distribués=34 commandés)

En 2021

- Renouvellement des tenues (Participation CCS 20€- 29 commandes)
- Renouvellement des contrats de sponsoring
- Organisation de la ronde du Muguet entre nous
- Sortie hommage à Mimi le 19 mai
- Journée vélo CCS du 08 juillet
- La course de Parigné le Polin
- Le Duo Suzerains
- Téléthon
- Repas du club

Je renouvelle mes remerciements à tous les bénévoles présents lors de nos manifestation sportives sans qui rien ne pourraient se faire et qui permettent de passer de bons moments de convivialité.

Toutes ces activités demandent des réunions de bureau donc du temps et un peu de travail. Actuellement, nous sommes 4 au sein du bureau qui demande à être étoffé. Aussi, je vous invite à présenter votre candidature lors des élections pour le renouvellement du bureau qui auront lieu à la fin de cette assemblée,

Un bureau un peu plus garni permettra de soulager la charge de travail et d'apporter de nouvelles compétences et idées.

EFFECTIFS

2019 = 31

2020 = 32

2021 = 30

Nous pouvons être satisfait de ce nombre de licenciés au regard de la conjoncture là où d'autres associations sportives ont vu leur nombre de licenciés chuter fortement.

Continuons à porter la bonne parole autour de nous sur le bon état d'esprit qui règne dans notre club résultat d'un esprit, d'une dynamique enclenchée par vous adhérents qui fait du CCS un club où il fait bon pédaler et s'épanouir afin attirer d'autres licenciés tout en sachant les accueillir dans de bonnes conditions en leur permettant de s'intégrer progressivement dans le groupe que ce soit sur le plan sportif et humain

SORTIES

Les sorties c'est notre ADN le but recherché lorsque l'on se licencie dans un club de vélo. Nous attendons tous ce moment d'enfourcher le vélo pour retrouver les copains et se faire plaisir quelques soient le niveau ou le groupe où nous nous trouvons.

Merci pour ce bel état d'esprit d'amitié et de solidarité qui règne lors de nos sorties hebdomadaires et dominicales qu'elle que soit le groupe où l'on se trouve et quelque soit l'âge.

L'intérêt de former 2 groupes au départ des sorties dominicales n'est plus à démontrer et permet en fonction de sa forme et de ses objectifs de choisir son groupe.

D'autre part, si le groupe 1 est souvent bien représenté en terme d'effectif, le groupe 2 doit s'étoffer un peu plus. A nous tous d'y remédier pour attirer plus de monde.

COMPETITIONS

Les compétitions FSGT ont repris en juin et même si la saison a été courte elle a permis à nos coureurs de se retrouver et de se faire plaisir et d'obtenir de beaux podiums avec de belles victoires, Félicitations à eux.

Afin de répondre à la demande de certains qui aimeraient courir en FFC il vous sera proposé au cours de cette assemblée la possibilité d'avoir une double affiliation sans faire ombrage à la FSGT.

REMERCIEMENTS - SOUHAITS

Je tiens également à remercier nos sponsors pour leur fidélité malgré cette crise sanitaire et les nouveaux qui nous ont rejoint.

Je finirai en vous rappelant que ce club est votre club et qu'à ce titre son activité et sa vie sont l'affaire pas seulement du bureau mais de chacun d'entre nous.

Aussi, continuez à alimenter le blog de vos sorties par des résumés même court de vos activités vélo.

Nous avons créé un groupe whatsapp? une messagerie instantanée de groupe? qui vient en complément du blog. Si vous êtes intéressés pour intégrer cette messagerie, rapprochez-vous de Arnaud B.

Je vous le dit aucune organisation n'est parfaite, dans un club il y a toujours des choses à améliorer, de petits problèmes à régler mais aussi et surtout de très bons moments à partager et à vivre entre nous.

Alors, n'ayez pas peur de vous y investir et de faire valoir vous idées pour continuer à construire son histoire et cette belle amitié qui nous unit autour de notre passion du cyclisme dans un esprit de concertation de solidarité et de respect entre nous.

J'anticipe 2022 en vous souhaitant dès à présent bonne route pour la saison prochaine et à chacun d'entre nous un maximum de satisfaction, d'épanouissement personnel et collectif au travers de la pratique de notre sport au sein de notre club

<u>VIVE L'AMITIE ET VIVE LE CYCLO CLUB SUZERAIN</u>

Le Président du CCS

Thierry LEVOYE